

# SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
Ciudad Universitaria, 23 de enero de 2015.

---



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## **La UAEM en la prensa:**

Presentan el segundo número de la revista Voz de la tribu en la UAEM

## **Estatal:**

Celebra la UTEZ 15 años de vida con actividades académicas y culturales

## **Nacional:**

Conacyt reducirá a la mitad cátedras para investigadores

## La UAEM en la prensa:

### *Presentan el segundo número de la revista Voz de la tribu en la UAEM*

Con la consigna de convertirse en un espacio para la reflexión, pero a la vez en un espacio de discusión de las ideas y del pensamiento contemporáneo, la revista Voz de la Tribu presentó su segundo número a la comunidad universitaria; además de las primeras publicaciones de la serie de cuadernillos Clásicos de la Resistencia Civil, que edita la UAEM a través de la Secretaría de Extensión y la Dirección de Difusión Cultural. En la presentación, realizada el miércoles por la tarde en el auditorio César Carrizales de la Torre de Rectoría, participaron con sus comentarios Francisco Rebolledo, director de Difusión Cultural, la escritora Ethel Krauze, Javier Sicilia, secretario de Extensión de la UAEM, así como el académico y activista social Pietro Ameglio.

**La Jornada Morelos**, p.13, (Jorge Sifuentes).

### *Ofrece la UAEM 3.4% de incremento a trabajadores administrativos*

El 3.4 por ciento de incremento directo al salario es la oferta que presentó la administración central de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos al Sindicato de Trabajadores Administrativos, (STAUAE) que hoy realizará asamblea general para dar a conocer los avances de la negociación. José Antonio Gómez Espinoza, secretario general de la UAEM, dio a conocer que en la reunión de ayer jueves se formalizó ante la comisión revisora del STAUAE, la oferta económica que consiste en el incremento del 3.4 por ciento directo al salario y elevar en 250 pesos el pago por concepto de despensa. Informó que se está atendiendo el pliego de peticiones y que la negociación se fundamenta en el diálogo, presentando lo que la UAEM puede ofrecer, y con el compromiso de apoyar a los administrativos sindicalizados en la medida que les permite el presupuesto de la institución.

**La Unión de Morelos**, p.15, (Salvador Rivera),

### *Llama el SITAUAEM a reconocer el trabajo de maestros a través de aumento salarial*

“Queremos conciliar y balancear una negociación por las condiciones de crisis permanente del país, necesitamos se nos aporte más de lo que hasta ahora tenemos pero sin afectar las funciones sustantivas de la UAEM, porque consideramos que mucho del mejoramiento en los indicadores de calidad académica de la institución es por el compromiso de los docentes universitarios y por ello confiamos en que se haga el esfuerzo de parte de la misma para la construcción de nuestro contrato colectivo de trabajo y mejorar nuestras percepciones económicas”, dijo Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Académicos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (SITAUAEM). Interrogado sobre si aceptarían el 3.4% que se ha ofrecido formalmente al sindicato administrativo (STAUAE), Mario Cortés se limitó a señalar que la UAEM debe tomar en cuenta que el avance en materia académica y de investigación, se debe al trabajo y compromiso de los docentes del SITAUAEM, por lo que se necesita reconocer en la nómina este esfuerzo.

**La Unión de Morelos**, p.15, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/65775-llama-el-situaem-a-reconocer-el-trabajo-de-maestros-a-trav%C3%A9s-de-aumento-salarial.html>

**El Regional del Sur**, p.9, (De la Redacción).

**La Jornada Morelos**, p.7, (Jaime Brito).

**El Sol de Cuernavaca**, (Mónica González),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3680977.htm>

### *La máxima casa de estudios de la entidad se prepara para nuevos encuentros de tocho*

Listos los encuentros de la liga de tocho de la Universidad de Morelos, en cuyas instalaciones se desarrollará la jornada dominical de la rama femenil y varonil, bajo la conducción de Iván Sotelo Salgado.

**La Jornada Morelos**, p.15, (Ignacio Cortés),

### *Rechazan estudiantes aumento a la tarifa del transporte*

Integrantes del Frente Estudiantil Universitario Ciudad de la Esperanza Morelos (FUCE) manifestaron su rechazo a la pretensión de aumentar la tarifa del transporte público de pasajeros; temieron que tras las elecciones, el gobierno y concesionarios den el “albazo” con un incremento, que calificaron como injusto. Además demandaron que se incluya en la nueva legislación de transporte el descuento del 50 por ciento para estudiantes de toda la entidad y niveles educativos. Édgar Iván Domínguez Sánchez, presidente de la agrupación, informó que el próximo 6 de febrero se manifestarán frente al Palacio de Gobierno para externar su postura en contra del alza en el costo del pasaje y advirtió que a diferencia de la ocasión anterior, ahora podrían contar con el apoyo de más jóvenes y sectores sociales, además de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), que tampoco estaría de acuerdo con esa medida.

**La Unión de Morelos**, p.15, (Tlaulli Preciado),

**La Jornada Morelos**, p.7, (Elizabeth Cuevas).

## Estatal:

### *Celebra la UTEZ 15 años de vida con actividades académicas y culturales*

Este año la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata del Estado de Morelos cumple 15 años de ofrecer educación superior pública, y lo celebrará con diversas actividades académicas y culturales. Alejandro Caballero Morales, Rector de la UTEZ, destacó que a 15 años de su creación esta Universidad ha logrado posicionarse entre las mejores del país, debido a la calidad y pertinencia de sus carreras y al profesionalismo de sus docentes.

**La Unión de Morelos**, p.18, (Sin firma).

### *Participa Cobaem en varias acciones de alfabetización*

763 adultos hombres y mujeres fueron incorporados para concluir su escolaridad básica, esto dentro de la "Campaña de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo" impulsada por el Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos (Cobaem) y el Instituto Estatal de Educación para Adultos (INEEA). Del total, 376 adultos fueron integrados por estudiantes de los 12 planteles escolarizados y 387 de los Centros de Servicio de Educación Media Superior a Distancia (EMSAD) del Cobaem, informó el director general de este subsistema de educación media superior en la entidad, Héctor Fernando Pérez Jiménez.

**El Regional del Sur**, p.9, (De la Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=62969>

## Nacional:

### *Conacyt reducirá a la mitad cátedras para investigadores*

A pesar de que este año habrá una reducción de 53.3 por ciento en el presupuesto para la creación de las Cátedras del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) destinadas a jóvenes investigadores, por lo que sólo se generarán poco más de 250 plazas, la voluntad no se ha perdido y creemos que, si bien ese es un camino para ofrecer empleo, tampoco es el único, afirmó Julia Tagüeña, directora adjunta de Desarrollo Científico del organismo.

**La Jornada**, p.39, (Laura Poy).

### *Ceteg y normalistas cierran las oficinas centrales de Educación en Chilpancingo*

Integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (Ceteg) y estudiantes de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos, de Ayotzinapa, cerraron este jueves las oficinas centrales de la Secretaría de Educación de Guerrero (SEG), obligaron a los trabajadores a salir de esas instalaciones –entre ellos al titular de la dependencia, Salvador Martínez de la Rocca– y advirtieron que mientras no aparezcan con vida los 43 normalistas desaparecidos no habrá labores en esa dependencia.

**La Jornada**, p.6, (Sergio Ocampo y Rubicela Morelos).

### *Hay riesgo de judicializar combate al acoso escolar, señala experto*

Las iniciativas legislativas presentadas a escala federal y local a fin de disminuir los casos de acoso escolar en el país pueden tener un efecto negativo para las escuelas, de no estructurarse con criterios pedagógicos, calificó Eduardo Weiss Horz, experto del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav). Weiss Horz, quien es doctor en ciencias sociales por la Universidad de Erlangen, en Alemania, estimó que el actual problema del acoso escolar recae en una mala definición del término, al identificarse como cualquier agresión que sucede dentro de las escuelas.

**La Jornada**, p.38, (Arturo Sánchez Jiménez).

### *Participantes en el movimiento estudiantil del IPN denuncian amenazas y agresiones*

Alumnos y asambleas de varias escuelas del Instituto Politécnico Nacional (IPN) denunciaron que han recibido llamadas intimidatorias en días recientes. Otros afirmaron que recibieron agresiones. De acuerdo con los jóvenes, la participación en el movimiento estudiantil ha sido el común denominador como el detonante del acoso.

**La Jornada**, p.39, (Arturo Sánchez Jiménez).

### *Analizan Politécnico y SNTE la ruta para negociar demandas salariales*

El presidente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Díaz de la Torre, y el director del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, sostuvieron una reunión para analizar las propuestas de salario y prestaciones que se incluirán en el Pliego General de Demandas 2015, con el fin de encontrar una ruta estratégica de negociación.

**La Jornada**, p.39, (Laura Poy).

**El Universal**, (Mariana León),

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2015/educacion-ipn-snte-juan-diaz-de-la-torre-enrique-fernandez-fassnacht-poolitecnico-1070924.html>